

Beschluss 4: Solidarität mit Fridays for Future

Der Antrag wird vom Antragstellern auf die ersten beiden Absätze: „Die Humanistische () und Bürgern“ reduziert.

Der vollständige geänderte Antrag lautet:

"Die Humanistische Union solidarisiert sich mit den Klimaaktionen der Bewegung "Fridays for Future". Sie fordert alle Verantwortlichen auf, diese demokratischen Proteste gegen eine mangelhafte Klimapolitik zu unterstützen statt zu kriminalisieren.

Ihre Bürgerrechtsarbeit insbesondere für Demonstrations- und Meinungsfreiheit sowie gegen überbordende Überwachung betrachtet die HU als Grundlage demokratischer Aktivitäten im Staat. Daher sind sie aus Sicht der größten und ältesten Bürgerrechtsorganisation Deutschlands Ausdruck praktischer Solidarität mit demokratischen Bewegungen sowie kritischen Bürgerinnen und Bürgern. "

Der geänderte Antrag wird mit 24 Ja-Stimmen ohne Gegenstimmen und bei 2 Enthaltungen angenommen.

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungen/2019/beschluss-4-solidaritaet-mit-fridays-for-future/>

Abgerufen am: 07.02.2025